



野木小学校だより

野ぎくの子

校長室から 2022/4/20

今年度の学校だよりのタイトルを「野ぎくの子」としました。野ぎくは野木小学校のシンボルですが、道端に可憐に咲く野ぎくのように強くやさしく品があってほしいという願いを込めました。伊藤左千夫の名作で山口百恵や松田聖子が主演した映画も思い出します。(ちょっと古いか…)



春を呼ぶ 靴を鳴らして 新学期

〇〇園のお茶のペットボトルのラベルに高校生の作ったこんな俳句がありました。草花や生き物が生き生きと活動を始め、心はずむ季節がやってきました。

4月8日には、満開の桜が咲く中で入学式が行われ、新しく11名の新入生を迎えることができました。担任からの呼名に、新入生は元気いっぱいので返事ができました。2～6年生も立派な態度で式に臨み、後片付けもてきぱきと進んで頑張る姿が見られ、とても頼もしかったです。



本年度の教職員の紹介

- 校 長 三宅 勝 (若狭町大鳥羽)
- 教 頭 藤本 耕基 (小浜市須縄)
- 教務主任 片山 浩 (若狭町井崎)
- 1年担任 泉 綾子 (小浜市上野)
- 2年担任 竹村 彩花 (若狭町神谷)
- 3年担任 大峽 美紀 (若狭町仮屋)
- 4年担任 高橋 弘樹 (若狭町能登野)
- 5年担任 齊藤 千花 (若狭町三宅)
- 6年担任 長田 友秀 (若狭町海山)
- ひまわり担任 西井 真紀 (若狭町下夕中)
- 養護教諭 田中 鈴子 (若狭町神谷)
- 学習支援員 日比 裕子 (若狭町鳥浜)
- 事務職員 小嶋 麻純 (若狭町藤井)
- 校 務 員 植田 弘美 (若狭町脇袋)



この他、外国語指導助手のTibor Laslo先生(後期はJason Monti先生)が月・水曜日、英語支援員の吉本安江先生が月曜日、通級指導員の平井初美先生が水曜日に来校します。

**教職員一同、野木っ子の健やかな成長を目指して一所懸命に頑張ります！
どうぞよろしくお願ひいたします！！**

～4・5月のおもな行事予定～

- 4月22日(金) 授業参観 育友会総会 教育懇談会
- 4月28日(木) 春季遠足(瓜割公園で写生) ※弁当持参
- 4月29日(金) ~~●●~~ 昭和の日
- 5月2日(月) 遠足予備日
- 5月3日(火) ~~●●~~ 憲法記念日
- 5月4日(水) ~~●●~~ みどりの日
- 5月5日(木) ~~●●~~ こどもの日
- 5月16日(月) 田植え(4・5年) 午前
- 5月17日(火) 尿検査
- 5月24日(火) 避難訓練(火災)
- 5月25日(水) 学校公開日 歯科検診
- 5月26日(木) 第1回家庭・地域・学校協議会
- 5月29日(日) 育友会奉仕作業



(始業式の校長講話) 4月11日

おはようございます。春が来て昨日は暑いくらいの日でしたが、あちらこちらの桜が満開になってとてもきれいです。1年生の人は今朝はしっかり歩いてこられましたか。2年生以上のお兄さんお姉さんたちは1年生をしっかりと連れてこられましたか。

いよいよ令和4年度が始まりました。保育園に通っていた人は入学して1年生になり、1年生は2年生に、2年生は3年生に、3年生は4年生に、4年生は5年生に、5年生は6年生にそれぞれ進級しました。入学と進級おめでとうございます。

4月になって新しくなったことがたくさんあります。まず、靴を入れる場所が変わりました。教室も変わりました。そして全部の学年で担任の先生が変わりました。さらに、こうやってみなさんの前でお話している校長先生も変わりました。みなさんの心が今、とても新鮮でワクワクしているのがこちらにも伝わってきます。

ところで、前の学年で頑張ったことやできるようになったことは何ですか？ ちょっと思い出して手を挙げてみてください。1年生も考えて手を挙げてください。

- ・鉄棒の逆上がりができるようになった人は？
- ・一輪車に乗れるようになった人は？
- ・本をたくさん読めた人は？
- ・あいさつを自分からできた人は？
- ・掃除をがんばった人は？
- ・家でゲームのし過ぎや動画を見過ぎに気を付けてなるべく早く寝るようにした人は？



いっぱい手を挙げられた人はすばらしいですね。でも、人間ですから何でも100点満点ということはありません。あまり手を挙げられなかった人も大丈夫ですよ。できなかったことが分かれば、次はできるように頑張ってみようと思うでしょう。だから、自分のできないことが分かっているということは実はいいことなのです。

ゲームではリセットボタンを押すと、今までのデータが消えてまた最初から始まりますね。4月は、今までの自分をひとまずリセットして、新しいスタートを切るのにとってもよい季節です。さあ、みなさん、心のリセットボタンを押して、今からウルトラマンや仮面ライダーのように大変身してください。そして、「こんなことをがんばってみたい」という新しいめあてを決めてスタートしましょう。でも、あまりがんだりすぎるとマラソンと一緒にすぐにバテてしまいますから、少しずつ少しずつがんばっていきましょう！

着任のごあいさつ

三宅 勝 校長（熊川小学校より）



明るい光が降り注ぐ豊かな田園に囲まれ、ふるさとの温かさが感じられるこの野木小学校に勤務できることを、とても光栄に思っております。子供たちと教職員、保護者や地域の皆様とのコミュニケーションを大切に、手をつないで子供たちのよりよい成長をサポートしていけるよう精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願ひいたします。お気づきのことがあればいつでも何でも学校までお知らせください。

竹村 彩花 教諭（新採用）



この度新採用で野木小学校に赴任して参りました。大阪府出身で、若狭町には初めて来ました。初めて勤務する学校が、豊かな自然に恵まれた環境にある野木小学校であることを嬉しく思います。まだまだわからないことが多いですが、すべてのことに誠心誠意取り組んで参ります。そして、子どもたちと共にたくさんの経験をして、たくさん学んでいきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。